

# Advierten del peligro de derrumbe de la Torre 10 del Castillo

10/04/2017



Mateos denuncia el mal estado de la Torre 10 | Jesús Cruces.

El concejal del PP, Francisco Mateos, ha manifestado que la **Torre 10 del Castillo de Elda**, la que se ve desde la Avenida Novo Hamburgo y que lleva meses rodeada por un andamiaje, **se podría caer debido a que no se han realizado los trabajos de sujeción del antemural del Castillo**. Mateos recordó que "hace dos años los populares consiguieron una subvención de 500.000 euros para apuntalar esta parte de la fortaleza por medio de un procedimiento de emergencia pero las obras siguen sin ejecutarse".

Ha añadido que han pasado cerca de dos años y **los únicos trabajos que se han realizado son catas arqueológicas**.

Además, hace unos dos meses que la empresa que realizaba los trabajos en el Castillo **interrumpió las obras tras caerse una puerta de acceso a la fortaleza**, y desde entonces el Ayuntamiento de Elda se encuentra a la espera de que la Conselleria de Patrimonio determine en qué momento van a retomarse los trabajos, pero el tiempo pasa y la Conselleria sigue sin pronunciarse al respecto.

Para Mateos **el problema es no saber realmente qué sucede, y que desde Ayuntamiento o bien la empresa aclaren cuándo se van a iniciar nuevamente los trabajos**. Asimismo, Mateos propone la creación de una plataforma integrada por distintos colectivos, como MOSAICO o CEE, entre otros para

intentar buscar soluciones e ideas que permitan recuperar el Castillo.

### **Respuesta del equipo de Gobierno**

Por su parte, el concejal de Patrimonio, Amado Navalón, ha precisado que **la Torre 10 no corre peligro de caerse, que está debidamente apuntalada** pues **"fue lo primero que se hizo con el plan de rehabilitación del antemural del castillo"**. Asimismo ha aclarado que las obras del Castillo están paralizadas debido a que el PP en su momento hizo una adjudicación con una baja temeraria y ahora la empresa pide una modificación del contrato porque dicen que hay nuevos gastos, pero la

Conselleria de Patrimonio quiere que esa modificación se haga a coste cero.

En este tira y aflojan llevan ya varios meses, tiempo durante el cual se han realizado las excavaciones arqueológicas pertinentes, pero el castillo se encuentra sin antemural y el terraplén está en mal estado. Por ello, el concejal de Patrimonio ha dicho que **"la situación nos preocupa y todas las semanas llamo a la Conselleria para ver qué van a hacer"**. De hecho, en próximos días mantendrá una reunión con la jefa del Servicio, la directora general, empresa y servicios territoriales, aunque los técnicos mantienen que en la Torre 10 no hay peligro de derrumbamiento.